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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLES ROY ET JOLY 

ÉCOLE JOLY – Lundi, 5 février 2024 
19 h– Local 08 

Procès-verbal 
 

 

Étaient présents(es) :  Parents d’élèves : Mme Jessie Bérubé   ☒    Mme Annie Galipeau   ☒    Mme Valérie Jomphe   ☒ 

 M. Michel Pelletier  ☒    M. Pascal Tremblay Gagnon  ☒    Mme Cindy Simard  ☒      
 

 Personnel école : Mme Nancy Chamberland  ☐    Mme Audrey Cummings  ☐    Mme Chantal Désilets  ☒ 

 Mme Vicky Dumont  ☒      Mme Maude Fréchette  ☒      Mme Marilyn Roy   ☒ 
 
  

 Communauté : M. Gilles Goulet  ☐ 
 

Invités :  Mme Marie-Hélène Bourgoin (substitut) 
 

Participait également :   Mme Chantal Dubé, directrice 
   

Secrétaire :  Mme Jessie Bérubé 
 

SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

1. Bienvenue, vérification du quorum et ouverture 

de la séance 

 

 

 

Mmes Chantal Dubé et Cindy Simard souhaitent la 

bienvenue à tous et après vérification du quorum, la 

réunion débute à 19 h 05.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

 

 

 

 

 

IL EST PROPOSÉ par Mme Annie Galipeau 

 

QUE l’ordre du jour soit adopté avec l’ajout au point 4.6 

Acte d’établissement. 

 

ADOPTÉE à l’unanimité 

R-CÉ 23-24-014 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

3. Procès-verbal de la réunion du 4 décembre 

2023  

3.1. Adoption 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.2. Suivi 

 

 

IL EST PROPOSÉ par Mme Chantal Désilets 

 

QUE le procès-verbal de la réunion du 4 décembre 2023 

soit adopté avec une modification au point 3.2 en lien avec 

la sortie de fin d’année de 4e année : les professeurs sont 

en questionnement et regardent les possibilités. Le conseil 

d’établissement se questionne sur les activités de 4e année 

et demande aux enseignants de voir d’autres possibilités. 

 

ADOPTÉE à l’unanimité 

 

 

Aucun suivi. 

 

R-CÉ 23-24-015 

4. Point de la direction 

4.1. Critères d’admission et d’inscription 

2024-2055 (information) 

 

 
4.2. Projet éducatif (information et suivi du 

comité) 

 

 

 

4.3. Activités-sorties 2023-2024 

(approbation-information) 

 

 

 

 

 

 

 

La période d’inscription est en cours jusqu’au 21 février. 

 

 

 
La direction présente des résultats des examens de fin 

d’année de 4e année. Présentation des enjeux et des 

orientations qui ont été travaillées par le comité du projet 

éducatif. 

 

 

Présentation des activités de la classe d’adaptation scolaire 

(Restaurant, parc des chutes, sorites à la bibliothèque, 

librairie…)  

 

Activité intergénérationnelle classe de Mme Christine 

Chamberland en 1er année/ maison des ainées. 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 3 - 

SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

4.4. Révision des budgets (mesures dédiées 

et protégées) (information) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4.5. Plan de rattrapage (information) 

 

 

Mme Marie-Hélène fait le point sur la demande de 

financement de la vente de fromage. Des ajustements sont 

proposés par le conseil d’établissement afin de rendre le 

tout le plus clair pour les parents.  

 

Mme Jomphe mentionne le nouveau magasin « les 

détendus » et le Mont Pite à Cabano qui offre des glissades 

et du ski de fond comme nouvelles idées d’activités. 

 

IL EST PROPOSÉ par Mme Marilyn Roy 

 

QUE les activités et sorties 2023-2024 soient approuvées 

telles que présentées. 

 

APPROUVÉE à l’unanimité 
 

 

Mme Chantal Dubé discute du budget révisé à la suite 

d’ajustements du plan initial du mois de juin 2023. Un des 

ajustements est celui au plan de rattrapage proposé par le 

Ministère à la suite de la grève. Le document des mesures 

budgétaires a été remis au conseil d’établissement pour 

information. Le budget a été haussé de 478,788 à 577,345 

$  

 

Le conseil d’établissement fait mention de nouveau de 

l’état des cours d’école Roy-Joly. Madame Chantal Dubé 

mentionne que la demande a été fait depuis longtemps et 

explique qu’il a été dit qu’à la suite de l’ouverture de la 

nouvelle école les deux cours d’école seront revampées.  

 

 

Mme Julie Nadeau explique qu’il y a 102 élèves inscrits 450. 

19 enseignants et du personnel de soutien sont aussi 

impliqués.  Le plan de rattrapage restera ouvert tout le 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

R-CÉ 23-24-016 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

 

 

 

 

 

4.6. Acte d’établissement  

 

 

long de l’année scolaire et donc des enfants peuvent se 

rajouter.  

 

 

Mme Chantal Dubé survole le plan d’acte d’établissement 

et demande l’accord du conseil d’établissement. Celui-ci 

approuve ce plan. 

5. Point du personnel des écoles Roy et Joly 

 

 

 

École Roy : Cabane à sucre Mobile viendra le 28 février en 

après-midi. Projet pilote d’écriture pour le préscolaire qui 

sera étalé sur plus d’un an.  

 

École Joly : Aster est venu le 22 et le 23 janvier et l’activité 

a été un succès. La dernière semaine de février sera la 

semaine du Carnaval. L’art de parler en public sera de 

retour.  

En 3e année et dans la classe de Mme Marie Pier, il y a eu 

un projet d’aide à la lecture et le 12 mars des joueurs de 

l’Océanic viendront donner une conférence. 

 

 

6. Point du service de garde 

6.1. Service auto-financé 

 

 

 

 

 

 

6.2. Semaine de relâche 

 

 

 

 

 

 

Mme Chantal Dubé explique que le conseil 

d’établissement se doit de se questionner quant à 

l’ouverture du service de garde durant la semaine de 

relâche.  

 

Les services de garde de la Croisée et de l’école 

internationale Saint-François seront ouverts durant la 

semaine de relâche. Conséquemment, Mme Chantal 

demande au conseil d’établissement si nous ouvrons le 

service de garde. Le CE décide d’ouvrir le service de garde 

le mercredi et le jeudi à l’école Roy aux heures habituelles.  

 

Une résolution est rédigée à ce sujet. 

 

R-CÉ 23-24-017 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

  

Mme Chantal fait mention des commentaires en ce qui 

concerne la nouvelle procédure pour aller chercher les 

enfants au service de garde de l’école Joly. L’équipe école 

est consciente de la situation et ils regardent de nouvelles 

disponibilités. 

 

 

7. Point de l’OPP 

 

 

 

Mme Valérie Jomphe revient sur le déjeuner de Noël. Le 

surplus a été offert en donation. L’événement s’est bien 

déroulé. La prochaine activité se tiendra au mois de mars 

pour le mois de nutrition. 

 

 

 

8. Point du représentant au comité de parents 

 

 

 

M. Pascal Tremblay Gagnon mentionne que le calendrier 

2024-2025 a été confirmé avec des modifications 

apportées. 

 

9. Point du représentant de la communauté 

 

Aucun. 
 

10. Rapport du trésorier 

 

 

Aucun changement. 
 

11. Période de questions de l’assemblée 

 

 

Aucune question. 
 

12. Autres points 

 

 

Aucun autre point. 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

13. Date de la prochaine rencontre : 8 avril 2024 

 

 

La prochaine rencontre aura lieu le 8 avril 2024. 
 

14. Levée de l’assemblée 

 

 

 

 

 

IL EST PROPOSÉ par Mme Vicky Dumont 

 

QUE l’assemblée soit levée à 20 h 45. 

 

ADOPTÉE à l’unanimité 

 

R-CÉ 23-24-018 

 
 
 
 
 
 
   

Cindy Simard, présidente  Chantal Dubé, directrice 
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